

# 東海学園大学同窓会

第7号

平成28年11月15日



皆さまにおかれましては日頃同窓会活動へのご理解とご協力を頂き厚く御礼申し上げます。

同窓会では昨年、東海学園大学開学20周年を記念しての式典・講演会・懇親会を開催いたしました。初めての全学部合同の会でしたが多くの同窓生にご参加を頂き、懐かしい面々とより一層の交流を深めて頂けたことと思います。大学祭にあわせて開催するホームカミングデーや東海学園全体の「新春互礼の集い」といった恒例行事に加え、来月には経営学部出身の中日ドラゴンズ田島慎二選手のプロ野球新記録達成を祝した祝賀会、年明けて2月には日帰りバスツアーを予定しています。私たち同窓会執行部としてもこうしたイベントをきっかけに、同窓生の皆さんが互いのつながりを深めて頂ければと考えています。皆さんお誘い合わせの上ご参加をお待ちしています。

会長 野村 和史(経営学部1期生)



東海学園大学同窓会

東海学園大学同窓会

検索

<https://www.tokaigakuen-u.ac.jp/dosokai/index.html>

TEL:052-251-6331

事務局:名古屋・栄 中日ビル9階

東海学園大学栄サテライトキャンパス内



平成27年11月23日(月・祝)開催の、東海学園大学開学20周年記念式典にて、ご来賓の副学長 友杉芳正先生より学内無線LAN設備贈呈への感謝状を頂く野村会長

# 東海学園大学同窓会「開学20周年記念式典・講演会・懇親会」開催

平成27年11月23日(月・祝) 於:ANAクラウンプラザホテルグランコート



東海学園大学は平成7年に開学、昨年には20周年を迎えました。この節目に全学部合同で初の同窓会を開催いたしました。当日は多くの卒業生にご参加いただき、終始和やかなムードで楽しい時間をすごすことができました。受付を済ませ、懐かしい顔を見つけた時の皆さんの笑顔に、大学生活の楽しかった思い出を垣間見るようでした。

第一部は同窓会会長野村からのご挨拶で始まり、来賓としてお越しいただきました東海学園大学副学長友杉先生の祝辞、記念事業として同窓会から学内の無線LAN設備の目録贈呈。そして最後は、お待ちかね須藤元気氏による講演です。須藤元気氏は自身の経験から「前向きに考え、話し、行動すること」の大切さをお話くださいました。非常に明るく、時にフランクにお話いただきとても聞き応えのある講演となりました。

第二部の懇親会は大盛り上がり!久しぶりに会った旧友たちと美味しいお料理を食べながら歓談に湧きました。アトラクションとして企画しましたフリースhowも皆さんご協力のもと大盛況のうちに幕を閉じました。ご参加いただいた皆さんありがとうございました。



## 各種イベントのご案内

イベントの詳細、お申込については同封のご案内をご覧ください。各イベントの申込先が異なりますのでご注意ください。

### ■ 中日ドラゴンズ 田島慎二選手(経営学部14期生) プロ野球新記録達成 記念祝賀会

◎平成28年12月18日(日) 午後7時～ 於:名古屋東急ホテル

記念祝賀会  
専用QRコード



### ■ 平成29年 東海学園新春互礼の集い

◎平成29年1月14日(土)午後5時～ 於:ウエスティンナゴヤキャッスル



新春互礼の集い  
専用QRコード

### ■ 同窓会懇親 日帰りバスツアー「大人の遠足in神戸 ～本格飲茶バイキングと灘の酒造り見学～」

◎平成29年2月19日(日)午前8時15分 名古屋駅集合(午後7時頃帰着予定)

日帰りバスツアー  
専用QRコード



## ホームカミングデー2016を開催!

毎年恒例のホームカミングデー、今年は10月9日(日)名古屋キャンパスのみでの開催となりましたが、たくさんの同窓生が足を運んでくださいました。



## 活躍する東学生



男子サッカー部は愛知県代表として天皇杯に初出場しました!



軟式野球部は全日本選手権(インカレ)初出場にして初優勝です!



女子ソフトボール部は今年も大活躍の年でした

男子サッカー部	第40回総理大臣杯全日本大学サッカー大会出場	平成28年8月
	第96回天皇杯全日本サッカー選手権・愛知県代表決定トーナメント初優勝 天皇杯初出場	平成28年8月
軟式野球部	第39回全日本大学軟式野球選手権大会初出場 初優勝	平成28年7月
	第33回西日本大学軟式野球選手権大会出場	平成28年11月
女子ソフトボール部	第48回西日本大学女子ソフトボール選手権大会準優勝	平成28年8月
	第51回全日本大学女子ソフトボール選手権大会出場	平成28年8月
硬式テニス部	第68回全日本総合女子ソフトボール選手権大会出場	平成28年9月
	東海大学対抗テニスリーグ戦 男女準優勝	平成28年9月
女子ハンドボール部	第46回西日本学生ハンドボール選手権大会出場	平成28年7月
	第52回全日本学生ハンドボール選手権大会出場	平成28年11月

この他にも多くの学生が多方面で活躍しています!



硬式テニス部も男女ともに健闘

## OB/OG会レポート

### 硬式野球部

7月23日(土)三好キャンパス野球場グラウンドにて開催しました。試合の後は懇親会へと会場を移し、OBの中日ドラゴンズ田島慎二選手も駆けつけ盛り上がりしました。硬式野球部OB会会長 久保 貴志



### 硬式テニス部

今回で9回目となるOB/OG会を5月29日(日)三好キャンパステニスコートにて開催しました。毎回OB・OGと現役学生とが混じってテニスを楽しみ、またニーズに応じてOB会費から後輩たちへ支援品を提供しています。硬式テニス部OB/OG会 副会長 八神 善紀



### T3

(Tokaigakuen Trainer Team)

2004年に発足し、早12年が経とうとしている10月8日(土)、ヴィータ フェリーチェ(名古屋)にてOB会を開催しました。当日は多くの参加があり、参加者の年の差が10歳あることに驚きでしたが、そんな年齢差を感じさせないフレッシュな卒業生、大いに盛り上がり同志の輪を広げることができました。今回残念ながら参加できなかった方、ぜひ次回にご参加ください。人間健康学部(現:スポーツ健康科学部) 一期生 西田耕太郎



### アコースティックギター部

8月15日(月)鶴舞デイトリップにて開催しました。例年は懇親会のみですが今回ははじめてライブも行い、懐かしい顔ぶれと楽しい時間を過ごすことが出来ました。アコースティックギター部OB 大園 仁智

